

Résolu: Que M. Piché, architecte, soit chargé de préparer les plans et devis pour la construction du bain du quartier Saint-Georges.

13.—Une délégation, représentant la Montreal Publicity Association se présente devant le Bureau au sujet de la visite que les Associations des Clubs de Publicité des Etats-Unis et du Canada feront à Montréal au cours du mois de juin prochain.

Après pourparlers, la question reste sous considération.

14.—Soumise une communication de M. William J. Sando, offrant ses services comme Ingénieur-Consultant.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: D'informer M. Sando que la Cité n'a pas besoin d'ingénieur-consultant pour le moment.

M. le Commissaire Hébert laisse son siège.

15.—Soumise une lettre du Secrétaire de l'Association des Ingénieurs Stationnaires, concernant la nomination de nouveaux Assistants-Inspecteurs de Chaudières.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: Que l'Inspecteur des Chaudières soit autorisé à faire subir de nouveaux examens pour une position d'assistant-ingénieur, et à notifier ladite Association.

16.—Soumise une communication de M. J. C. Groves-Contant, offrant de publier une annonce-réclame dans le "Bulletin de la Chambre de Commerce de Montréal".

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: Que le Bureau persiste dans sa résolution du 30 avril 1914, refusant la demande ci-dessus, sous certaines réserves, et que M. Contant soit informé en conséquence.

17.—(10092) Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef, transmettant deux copies de plan, montrant l'escalier à être construit sur l'avenue Ontario, et recommandant de demander des soumissions pour la construction dudit escalier.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'approuver lesdits plans et d'autoriser la demande de soumission immédiate.

18.—(19787) Soumise une lettre de M. Jos. Venne, demandant le paiement d'une partie de ses honoraires pour services professionnels, en rapport avec la préparation des plans et devis et la surveillance de la construction de la Caserne de Pompiers No 39.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De référer au Chef du Département des Incendies pour rapport immédiat.

19.—M. l'échevin Weldon et M. J. A. Beaudry se présentent devant le Bureau avec une délégation du Congrès des Bonnes Routes. M. Blair, de la National Paving Block Association, est aussi présent. Ce dernier fait, au sujet des Bonnes Routes, quelques suggestions qu'il s'engage à mettre par écrit.

20.—Soumis des mandats vérifiés par le Contrôleur et Auditeur de la Cité, au montant de \$80,911.06.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: D'en autoriser le paiement.

Son Honneur le Maire quitte son siège, et

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: Que M. le Commissaire Ainey soit nommé Président.

21.—Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: Que l'Ingénieur-Surintendant de la Voirie reçoive instructions de mettre sur la rue Saint-François-Xavier le meilleur pavage possible. (Macadam asphalté.)

Resolved: That Mr. Piché, architect, be intrusted with the preparation of plans and specifications for the erection of the bath in St. George Ward.

13.—A delegation, representing the Montreal Publicity Association, appeared before the Board and the visit of the Associations of Clubs of Publicity of United States and Canada to Montreal in the course of June next.

After discussion, consideration of said question was deferred.

14.—Submitted a communication from Mr. William J. Sando, offering his services as Consulting Engineer.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: That Mr. Sando be informed that the City does not need a Consulting Engineer at the present time.

Commissioner Hébert left his seat.

15.—Submitted a letter from the Secretary of the Association of Stationary Engineers, anent the appointment of new Assistant Boiler Inspectors.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: That the Boiler Inspector be authorized to hold new examinations for a position of Asst.-Engineer, and to notify said Association.

16.—Submitted a communication from Mr. J. C. Groves-Contant, offering to publish an advertisement in the Bulletin of "La Chambre de Commerce de Montréal".

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That the Board reaffirm the resolution adopted on the 30th April 1914, refusing the above request, under certain reserve, and that Mr. Contant be informed accordingly.

17.—(20092) Submitted a report from the Chief Engineer, transmitting two copies of plan, showing the stairs to be erected on Ontario avenue, and recommending that tenders be called for the construction of said stairs.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To approve of said plans and to authorize the calling for tenders immediately.

18.—(19787) Submitted a letter from Mr. Jos. Venne, asking for the payment of part of his fees for professional services in connection with the preparation of plans and specifications and the supervision of the erection of No. 39 fire station.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That the same be referred to the Chief of the Fire Department for an immediate report.

19.—Ald. Weldon and Mr. J. A. Beaudry appeared before the Board with a delegation of the Congress of Good Roads. Mr. Blair, of the National Paving Block Association, was also present. The latter made, anent the good roads, certain suggestions which he was requested to submit in writing.

20.—Submitted warrants verified by the City Comptroller and Auditor, amounting to \$80,911.06.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: To authorize the payment thereof.

His Worship the Mayor left his seat, and

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: That Commissioner Ainey be appointed Chairman.

21.—On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That the Engineer Superintendent of the Road Department be instructed to lay on St. Francis Xavier street the best possible paving (asphalted macadam).